

ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介しします。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課（☎65-6504）までお知らせください。市公式Facebookページでもさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほっとにゅーす」

3月22日(日)

楽しくエコを学ぼう

市民一人ひとりが環境について理解を深めるとともに、身近なことから実践してもらおうと、「ながはまアメニティ会議」が「環境にやさしい日」のイベントを開催しました。

会場には手回し発電機で走るミニカーやキッズ工作教室など、子どもたちがエコやエネルギーについて学べるコーナーが設けられたほか、グリーンカーテンの作り方講座なども開催され、訪れた人たちは、楽しみながら環境問題について意識を新たにしていました。



▲たかつき認定こども園

▼きのもと認定こども園



3月26日(木)

園舎が完成！新たな歴史を刻む

高月・木之本地域における就学前教育の充実などを目的に整備が進められていた「たかつき認定こども園」と「きのもと認定こども園」がともに完成し、竣工式が行われました。

完成した園舎には、内装をはじめ、柱や梁などに市産材が多く使われたほか、冷暖房設備や防犯カメラの設置、省エネ対策なども施され、子どもたちが快適に過ごせ、温もりが感じられる園舎として、新たな歴史の第一歩を踏み出しました。

3月29日(日)

塩津バイパスが開通！

国道8号「塩津バイパス」の開通に先立ち、地元関係者などを招いて式典が行われました。

今回開通したのは、全長3.5kmのうち、急カーブによる交通事故の危険性が高かった西浅井町塩津浜周辺の区間0.9km。交通事故の減少や歩道整備による観光客の増加、地域活性化などが期待されています。

式典後に「渡り初め」も行われ、参加した地元の人は「ようやくつながってうれしい。特に歩道が広いのがよい」と、喜びの表情を見せました。



3月29日(日)

思い思いに楽しめた音楽のたまり場「木之本JAM BOX」

地域にある空きスペースを活用し、音楽で地域の活性化を図ろうと開催された「木之本JAM BOX」。市内を拠点に活動するアーティストやご当地ユニットCan'ce♡浜姫らが出演し、有名な歌のカバーやオリジナルソングを披露しました。

会場となった「きのもと交遊館」には多くの人たちが訪れ、曲に合わせて手を振る人や手拍子を打つ人の姿も。また、トリを飾ったCan'ce♡浜姫から、2人の卒業と新メンバーの加入が発表され、ファンと一体となったパフォーマンスで会場を沸かせました。

